

PARROQUIA DE SAN CRISTÓBAL MÁRTIR

Luis cuevas 583

Col. SUTAJ

44840 Guadalajara, Jal.

10.11.06

A QUIEN CORRESPONDA

Quiero por el presente, recomendar el **Biomagnetismo Médico, del Doctor Isaac Goiz Durán**, y lo quiero hacer desde el Evangelio de Lucas, en el capítulo 10. El relato del camino entre Jerusalén y Jericó, donde estaba el hombre malherido, que es el discurrir de la vida cotidiana, donde acontecen los encuentros y desencuentros humanos.

Benedicto XVI en su encíclica **Deus Caritas est**, aclara dos cosas respecto a la parábola, por un lado el concepto de prójimo no es solamente el judío, o el que habita en el país, Por otro, mi prójimo es cualquiera que tenga necesidad de mí y a quien yo pueda ayudar. Universalizando así el concepto de prójimo.

El biomagnetismo Médico del Doctor Isaac Goiz Durán, claro, lo invito en primer lugar, a investigar y conocer este método maravilloso de diagnóstico etiológico, de curación y prevención, efectivo en si mismo o asociado a otros sistemas médicos.

Este Método:

1. Permite al Médico detectar de inmediato la etiología de la enfermedad, llámese virus, bacteria, hongo, parásito, etc.
2. **El biomagnetismo Médico** tiene fundamentos teóricos universalmente aceptados por la ciencia.
3. Los resultados son buenos, de bajo costo y sin efectos secundarios.
4. No se trata pues de un proceso maligno, pero si afecta intereses económicos.
5. **Con El Biomagnetismo Médico del Dr. Isaac Goiz Durán, se hace ciencia y se hace escuela.**



Por su atención muchas gracias.


Ignacio Romo Glez. Pbro.

